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閉岡ロー二タリークラブ　創立昭34．6．9　承認昭34．6．27　353地区

例会場　鶴岡市本田丁二丁目　ひさごや
例会日　雀毎週火曜日　午后12．30′｝1．30

事務局　窪畠岡市民：湯田丁　躊岡商工会議所内　電0235（2215775

会長　佐　藤　　思　　　幹事　吉　野　　勲

多点　　鐘

珍ロータリーソング（我等の生業）

％　ビジターゲスト紹介－鈴木弥一郎副会長

％会長報告－鈴木弥一郎副会長

⑳9月7日余目クラブ当番でICGFが余目公民館で開催早坂PG伊藤分区代理のフォ
ーラムリーダ・一一・の下に熱心な討議が行われました。残暑の中出席の会員諸兄御苦労様

でした。

㊨昨8日張紹淵氏夫人張生妹さんの葬儀が般若寺でしめやかに行われました一黙蒔

㊥9月4日情報委員会主催の77イアーサイドミーテング産業会館で開催石黒委員長初
め男網、津田委員の熱しなロータリー解説、新会員には大変有意義な会合であったと

思います。

多幹事報告⊥一中江副幹事

⑳新庄RCより真室川の水害見舞礼状が来て居ります

㊥交換学生の伊藤久美さんより手紙が来て居ります－「後述

⑳鶴岡JCより高田好胤講演会後援の礼状
⑳白鷹RCより10周年記念式典の案内状10月26日開催

㊨358地区ホスト東京八王寺RCで地区年次大会案内

⑳353地区情報研究会の案内状が来て屠ります

％鶴岡西クラブ会長五十嵐卓三君挨拶

％ICGF報告－鈴木弥一郎君　小池繁治君　市川輝雄君

％委員会報告－ローターアクト委員会高橋良士君

多出席報告

％鐘　　点
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年々歳々のことではあるが今年も亦秋がやってきた。気の早い私は今からシノコダィ、タカ

バなどの小物釣りを楽しんでいるのだが、やがて秋風がおとづれ白雲飛び草木黄ばむころとも

なれは思いは海に走り、土曜日などほ仕事も手につかないような有りさま。その衝動をじっと

がまんをしながら風向きはどうか？波具合はどうかとつきぬ構想にひたるのも私の大いなる楽

しみの一つである。今や小・中学校の遠足プランにも釣りが阻み入れられ、また各職場は勿論

町内会に、そして当クラブにまで釣り計画されていることは、まさに釣りをして市民的レクリ

ェーションとの様相を呈していることはまことに宮ばしいかぎりである。

昔からェビでタイを釣るという言葉があるが他人のフンドシで相撲をとるみたいで、その語

感からくるものは私は好みとしない。他の犠牲において利益を得るこざかしさと云うか、他を

チョPまかすような悪知恵

的に感じられて面白くない

うますぎる話はマユにツバ

をつけて用心することにし

たい。

でも一匹の小さなェビで

一尺以上の大きな鯛が釣れ

ることも事実なのですが、

いつでも望み通りに釣れる／

釣り三味の弁

患托強姦琵

】＼ものでないことも事実なの

l　です。

秋の晴れた日など磯場に

は何万人かが釣りを楽しん

でいるが果して黒鯛を釣り

上げる人は何人いるだろう

か？私など年に何回となく

磯釣りに行くが一枚の黒鯛

も釣れない年もあるし、ま

た3年、5年とかかっても一枚の黄鯛をも釣れない人もいるのであって、運もあろうが釣りを

はじめて二・三年で黒鯛を釣ったなどと云うことはまれなのではないかと思います0どうして

どうしてェビでタイなんて生やさしいものではないのであります。釣り人の話を聞いておりま

すと庄内浜、男鹿、八森の磯では何時でもすきな時に望み通りに黒鯛が釣れるような錯覚をお

こす。そこで我れも我れもと磯釣りに行くのです。けれど釣り栗はゼロと云うことになるので

ェビでタイ式にひと稼ぎはできないものです。

磯釣りを生業にしている人は少ないというより、いないのではないか、釣りは趣味なのです

からもち論、エビでタイは通用しないのです。

虚心担懐、雲の動き、風向き波具合、潮の流れ、魚の習性、磯場のもようを見きわめ、ある

程度のマキ餌とそれに合った餌をつけ名竿をかまえるときはじめて会心の釣りが楽しめるもの

であり、それまでの経験と習練の積み重ねこそが大切なのではないだろうかと思います。

西クラブの原田行雄君のお話によれば今年は春先の産卵期に海が凪であったから小物が多い

とのことです。ご家族と共にまた友人と秋の一日を磯場で楽しんでいただきたいと思いますコ

きっと釣り果以上に快い解放感と健康をえてくれます。　　　　　　　　　MS生
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会員趣　味調査　（会を委員会）

趣　味　名

早坂源四郎

早坂徳治

半田　浩

飯白祐倍

ゴ’′レフ

石井敬三∃洋画

石川寿男

石黒慶之助

五十嵐三郎

五十嵐伊市郎

市川輝雄

板垣俊次

海東与蔵
上林一郎

風間慶三

黒谷正夫

小花盛雄

小池繁治
今野成行

小松広穂

嶺岸光害
三井　徹

三井賢二

三井　健

三浦悌三

森田清治

皆川英二

男網兼松

海釣り

旅行、ドライブ

野球、旅行

スポーツ

絵画、読書、写真、弓

磯釣り

磯釣り、囲碁、将棋

美術

音楽
ゴルフ、釣り

短歌、碁、麻雀、謡曲、
茶道、美術、鑑賞、旅行
スポー・ツ

釣り、ゴルフ、登山

釣り

釣り

スポーツ（観戦）読書

旅行、スポーツ

ゴ′レフ

写真、釣り、音楽、
菊その他植木
音楽鑑賞、将棋、野球
ゴルフ

中江　亮ト　ゴルフ、魚釣り

中野重次郎

中野清書

小野寺　清

海釣り、ゴルフ

釣り、旅行

読書、釣り

氏　　名

斎藤栄作

斎藤得四郎

斎藤信義

佐藤伊和治

佐藤　昇

佐藤　忠
佐藤順治

佐藤　衛

佐藤友吉

佐藤正郎

佐藤宇一

佐々木敏全

笹原桂一

清水重雄

新穂光一郎

進藤誠一

菅原　啓

菅原辰書

菅　　　健

鈴木善作
鈴木弥一郎

高橋正太郎

高橋良士

谷口暗敏

樺山胃介

手塚林治

富樫良書

玉城俊一

上野三郎

内山喜一

鷲田克巳

山口篤之助

山本　正

薮田誠樹
吉野　勲

横山　昇

謹芸一生1
1

弓、画

読書

釣り

釣り、ゴルフ、麻雀

柔道
ゴルフ、麻雀

錦鯉、庭園、盆栽

登山、釣り
ゴルフ、美術（絵画
古美術．陶器等々）
ゴ′レフ

碁

旅行、絵画、スポーツ

ゴルフ、旅行

読書

旅行

スポーツ、読書

ゴ′レフ

ゴルフ、カメラ

磯釣り、山歩き

水泳、乗馬

スポーツ、釣り

ゴルフ

読書、音楽鑑賞、釣り

弓道

旅行、読書、釣り

書道
ドライブ、写真、魚
鑑賞、レコード鑑賞
ゴ／レフ

釣り、ゴルフ

ゴ／レフ

（参事務局山下嬢の協力により作成しま

したありがとうございました。

集　　計

釣　　り　23

ゴ　ル　フ　20

旅　　行　9

スポーツ　8

絵　　画　8

読　　書　8

音　　楽　8

写　　実　5

登　　山　4

野　　球　3

囲　　碁　3

麻　　雀　3

弓　　道　3

将　　棋　2

盆　　栽　2

ドライブ　2

錦　　鯉　2

著　　書1

水　　泳1

乗　　馬　1

短　　歌　1

柔　　道1

謡　　曲1

茶　　道1

書　　道1

庭　　園　1
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ICGF報告
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フォーラムテーマ

全体会議　フォーラムテーて　伊藤春夫
向う10年間のロータリービンヨソは何か
青少年問題

クラブ奉仕A部門テーマ
モデレーター　後藤正光

出席率を95％以上にする最も適切な方法は
何か

出席者鈴木弥一郎黒谷正夫内山喜一
クラブ奉仕B部門テーマ

モデレーター　桜井　清
1・何ゆえ毎年会員を増強せねはならぬの

か

2．会員の質の向上を図るには
出席者吉野勲佐藤正郎石黒慶之助

職業奉仕部門テーマ
モデレーター　村上淑郎

職業奉仕の具体的事例を問う
出席者三井健石井敬三山口篤之助

社会奉仕部門テーマ
モデレーター　田宮長二

各地域社会に対するロータリーの意識を強
化する方法は何か

出席者市川輝雄阿部塞三井徹
国際奉仕吾肝ヨテーマ

モデレーター　佐々木勇助
交換学生の受入れ、派遣の際の問題点は何
か　　　出席者小池繁治山本正中江亮

委員会報告
ローターアクト委員会

0今日の社会奉仕が明日の豊かなる社会の礎
になるために．′

第二分科会（国際奉仕部門）
。友愛・信頼・協調・そして国際理解を深め

るために…・・・
第四分科会（クラブ奉仕部門）
0楽しいクラブ、規律あるクラブ、責任ある
クラブを目ざして……

交換学生伊藤久美さんより　第一倍

拝啓　日本を離れて早3日、一応アメリカの
雰囲気にも慣れ、うまく言葉を話せないなが
らもなんとか身振り手振りでがんばっており
ます。
8月25日PM7：30最初2週間お世話にな

るニーランドさんのお家に着きました。彼の
家族は、奥さん、10月にお嫁に行く娘さんそ
して2人の息子さんがいて彼らはたいへん陽　　＼ノ
気で気さくのため心配していたホームシック
にもかからず楽しく過ごすことができます。

ただ食事が急に肉食になったのでボリュー
ムがありすぎ洋食好きの私でも慣れるまで少
々時間がかかりそうです。

とかく留学生は太るとか、食後のデザート
をひかえ、なんとか太らぬ努力を続けようと
思っています。

ところでこちらの学校は9月に始まるとか
今日イーストハンプトンの高校を見学して釆
ました。平家ですがたいへん大きくきれいで
した。
そこで1年間勉強するのだと考えたらたい

へん意欲がついて釆ましたっ　とにかく最後ま

高　橋　良　士　でがんばるつもりでいます○
このようなすはらしいチャンスをあたえて

L　－し．仙　　下さったロータリーの皆様方に心から感謝しl l・－　▼ノJ＼一・　　　　　／　　／　　　〉ノ【∃

2品鮎具芸孟望票誓言詫言妄孟占撃　てお。ます0
”ヨ′ulふ，＿J，1　　　　　　　　　　　　　　　　　　では近況お知らせまで
開催されました。セレモニーの後月分科会に
別れ熱心に討議されました。分科会テーマは
下記の通りです。
第一分科会（職業奉仕部門）
0人間としての誇り、職業人としての責任、

その奉仕原理を求めて‥…・
第二分科会（社会奉仕部門）

本日の出席

みなさまによろしくお伝え下さいませ

1975．8．26　　　　　乱文乱筆にて
KUMIITO
C／O MrD・W，Kneeland

P．0．Box166，Cobalt

Conn U．S．A O6414

出　　席　　報　　告

…佐々木君、進藤君、鈴木（善）君

ヽ、＿ノ

会　員　数　　72名

出　席　数　　37名

出　席　率51・11％

前回出席率66．67％

⊇前回の出席；芸芸芸雷雲93霊芝

巨ジターl箕歪票吉宗讐詣諾縞雷も苦上彬君、菅原松雄君、　　∃


